

diakibatkan dari latar belakang si penderita pernah mengalami pelecehan seksual pada masa kanak-kanaknya.

2. Faktor sosiokultural (sosial dan kebudayaan), juga dapat mempengaruhi tingkah laku seseorang. Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin pesat, berbagai macam hiburan yang disajikan seperti hiburan dunia maya atau yang dikenal dengan sebutan internet. Yang didalamnya memuat informasi dari dalam negeri maupun luar negeri baik itu memberikan informasi yang positif sampai negatif, contohnya situs-situs porno yang tidak sepatutnya untuk ditonton, kini bisa dinikmati oleh khayalak orang.
3. Faktor pendidikan dan keluarga. Pendidikan dalam keluarga berguna untuk membentuk kepribadian adalah pendidikan. Dalam hal ini faktor keteladanan dan pembiasaan oleh keluarga merupakan faktor penentu dalam peletak dasar kepribadian anak.
4. Faktor fisiologis (biologis) juga sangat menentukan berperilaku sehat. Jasmani yang sakit terus-menerus akan mengganggu kondisi kejiwaan seseorang, yang salah satunya termasuk didalamnya adalah kebutuhan biologis dalam memenuhi nafsu seksualnya yang tinggi.

Yang menjadi korban dari perilaku pedofilia adalah anak-anak. Dikarenakan, bagi mereka anak-anak merupakan obyek yang tepat, polos dan mudah dibohongi dengan sedikit bujukan-bujukan berupa hadiah-hadiah yang mereka sukai, anak-anak akan mau melakukan apapun yang mereka inginkan.

D. Tinjauan Hukum Pidana Islam Terhadap Tindak Pidana Pedofilia

Sudah menjadi fitrah manusia untuk memenuhi segala kebutuhannya baik itu kebutuhan jasmani maupun kebutuhan rohani. Akan tetapi dalam memenuhi kebutuhannya senantiasa harus tetap berada dalam aturan-aturan yang telah digariskan Allah dan Rasulnya, sehingga kemuliaan itulah yang akan tetap terjaga dan eksistensi kekhalfahan manusia juga akan terbina dengan baik dan penuh rahmat.

Di antara fitrah manusia dalam memenuhi kebutuhannya, kebutuhan hasrah seksual seseorang dalam Islam memegang peranan yang penting. Karena hal ini menyangkut masalah generasi penerus agama kelak. Dalam pandangan al-Qur'an kehidupan seksual sebenarnya berada dalam bingkai keagungan dan kesakralan. Karena disini al-Qur'an sebagai wahyu yang diturunkan oleh Allah, yang mana merupakan suatu pesan abadi dan melampaui batas waktu, sehingga merupakan suatu tuntunan bagi umatnya untuk menjalani kehidupan ini sesuai dengan perintah dan aturan yang dipesankan dalam wahyu, terlebih lagi masalah yang menyangkut seksualitas.

Telah dijelaskan dalam al-Qur'an bahwa segala sesuatu di alam semesta ini diciptakan saling berpasang-pasangan, dan hal inilah yang menjadi tanda kekuasaan-Nya. Seperti juga manusia dan hubungannya antara pria dan wanita. Merupakan juga pelaksanaan kehendak-Nya. Tindakan yang berhubungan dengan seksualitas dalam al-Qur'an dianggap sebagai sesuatu yang agung, sebagai penyambung kehidupan, pengganda kehidupan, dan dari sinilah akan tetap terjaga pengabdian ciptaan. Sebagai tanda kekuasaan-Nya, maka jelaslah seksualitas

Dalam hukum pidana Islam, segala macam persetubuhan yang dilakukan di luar pernikahan yang sah antara keduanya merupakan suatu kejahatan yaitu termasuk dalam tindak pidana zina. Karena sebagian besar kasus ini pemerkosaan antara laki-laki dewasa dengan anak-anak perempuan yang masih di bawah umur. Maka dengan itu bila hal ini dikaitkan dengan hukum zina dalam hukum pidana Islam, karena dalam kasus pedofilia ini persetubuhan yang dilakukan diluar pernikahan yang sah antara keduanya merupakan suatu kejahatan yaitu termasuk dalam tindak pidana zina. Karena sebagian besar kasus ini pemerkosaan antara laki-laki dewasa dengan anak-anak perempuan yang masih dibawah umur. Maka dengan itu bila hal ii dikaitkan dengan hukum zina dalam hukum pidana Islam, karena dalam kasus pedofilia ini persetubuhan yang dilakukan diluar pernikahan yang sah antar keduanya. Sehingga dapat dikaitkan adanya tindak pidana zina. Tetapi karena dalam perzinaan ini, bukan merupakan zina biasa yang dapat dilakukan siapa saja secara suka sama suka. Jauh lebih dari itu adanya unsur pemaksaan dan ancaman yang ditunjukan pelaku pada korban.

Sehingga apabila kasus pedofilia ini dikaitkan dengan tindak pidana zina dalam hukum pidana Islam maka dapat dikaitkan bahwa dalam kasus pedofilia ini terjadi hal-hal sebagai berikut:

1. *Wathi* haram.
2. Sengaja.
3. Adanya i'tikad jahat.
4. Pelaku dalam keadaan *muhshon* atau sudah menikah.

Kasus tindak pidana pedofilia ini hampir selalu disertai dengan tindakan-tindakan kekerasan dan ancaman pelaku terhadap korbannya, sehingga dalam pembuktian akan sulit untuk dapat mengharap pengakuan dari pelaku itu sendiri. Bisa saja yang terjadi adalah sebaliknya korban selalu berada dalam keadaan tertekan. *Had zina* juga bisa dijatuhkan, hukuman ini bisa dijatuhkan kepada pelaku tergantung adanya empat orang saksi laki-laki yang muslim. Hal ini mungkin akan sulit untuk dapat diterapkan pada kasus pedofilia ini karena tindak pidana ini biasanya dilakukan secara tersembunyi, apalagi yang terjadi adalah pemerkosaan yang pada umumnya dilakukan secara tertutup dan tersembunyi, sehingga menghindari kesaksian orang lain.

Pembuktian yang ketiga adalah dengan *qarinah*, yaitu dengan melihat adanya indikasi-indikasi yang menunjukkan suatu bukti bahwa pada diri seorang telah melakukan perzinaan. Pada pembuktian yang terakhir ini dapat saja dilakukan dengan adanya kehamilan, *vishum* dari ahli, dan sebagainya. Melihat kasus-kasus ini tindak pidana adalah pemerkosaan, sehingga bukti-bukti dari pemeriksaan medis juga diperlukan. Apabila memang dalam pembuktian itu dapat terbukti maka pada pelaku dijatuhkan hukuman *rajam*, karena pelaku dalam keadaan *muhshan*.

Dalam hukum pidana Islam, sanksi-sanksi yang dijatuhkan terhadap suatu perbuatan yang melanggar ketentuan adalah diberlakukan dengan cara bertahap demi setahap, yang mana larangan itu adakalanya dimulai dengan cara-cara yang sifatnya merupakan sebuah peringatan. Hal ini dimaksudkan agar umat muslim benar-benar jera dan kemudian mampu meninggalkan perbuatan itu secara

